

59^{èmes} Journées du Centre Viggo Petersen

L'Actualité rhumatologique



■ Il est toujours délicat de traduire à chaud les impressions de deux journées intenses de communications sur l'actualité rhumatologique, de les regrouper de façon cohérente alors même que la diversité est la source d'inspiration des organisateurs... Mais le « réchauffé » n'est jamais très bon, même en matière de rapport de congrès ou de journées de formation. Voici donc quelques notes, impressions, coups de cœur, forcément empreints de la subjectivité de leur auteur, néanmoins toujours centrés, comme ces communications, sur l'actualité de notre spécialité!

Pr Philippe Orcel*